

RESKRIM

Kapolres Jember Terima Dua Penghargaan dalam Upacara Hari Jadi Kabupaten Jember ke-96

Achmad Sarjono - JEMBER.RESKRIM.ID

Jan 7, 2025 - 09:03



JEMBER - Upacara peringatan Hari Jadi Kabupaten Jember ke-96 1 Januari 2025 berlangsung meriah di Alun-Alun Jember.

Dengan mengusung tema “Kabupaten Jember Tambah Apik dan Keren”, acara

ini dipimpin langsung oleh Bupati Jember, H. Hendy Siswanto, ST, IPU, ASEAN Eng,

Upacara hari jadi Kabupaten Jember dihadiri oleh sejumlah tokoh pemerintahan, termasuk Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, SH, SIK, MSI, Danbrigif 9 Kolonel Inf. Laode M. Nurdin, S.Sos, MI.Pol, dan Dandim 0824 Letkol Arm Indra Ardiansyah, G.Dip, M.Han. Senin (6/1/2025)

Peringatan hari jadi tersebut juga diwarnai dengan pemberian penghargaan kepada sejumlah individu dan lembaga yang berkontribusi bagi kemajuan Jember.

Salah satu momen yang berarti bagi Polres adalah ketika Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menerima dua penghargaan langsung dari Bupati Jember.

Penghargaan pertama diberikan atas kontribusi aktif Polres Jember Polda Jatim dalam penanganan kekerasan terhadap perempuan dan anak.

Polres Jember Polda Jatim dinilai berhasil bersinergi dan berkolaborasi dalam upaya pemberdayaan perempuan serta pencegahan dan penanganan kasus kekerasan di wilayah Jember selama tahun 2024.

Penghargaan kedua diterima atas peran aktif Kapolres Jember dalam menyukseskan penyelenggaraan Pemilu Legislatif, Pemilu Presiden dan Wakil Presiden, serta Pemilu Kepala Daerah yang berlangsung aman dan kondusif di Kabupaten Jember pada tahun 2024.

Dalam sambutannya, Bupati H. Hendy Siswanto mengapresiasi kerja keras seluruh pihak yang terlibat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Jember.

“Kami bangga atas sinergi yang telah terjalin, khususnya dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan menjaga stabilitas daerah. Penghargaan ini adalah wujud terima kasih kami atas dedikasi yang luar biasa,” ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menyampaikan rasa terima kasihnya atas penghargaan yang diterima.

“Ini adalah hasil kerja keras seluruh personel Polres Jember dan dukungan masyarakat. Kami berupaya untuk terus memberikan yang terbaik bagi Kabupaten Jember,” katanya. (*)